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燕市下水道事業経営改善戦略の策定について（答申） 

 

 このことについて、慎重に審議した結果、別紙のとおり答申します。 

 本委員会における特筆すべき意見を下記のとおりとしますので、十分

にご検討いただき、方針に基づく取組の実施において生かしていただく

よう要望いたします。なお、使用料改定の実施にあたっては、付帯意見に

十分配慮いただくよう要望いたします。 

 

記 

１ 下水道使用料については、できるだけ早期に 1立方メートル当たり 

150 円（税抜）まで引き上げること。また、汚水処理原価を下回ってい

る現状を踏まえ、計画期間中に 1立方メートル当たり 160 円（税抜）ま

で引き上げることについて検討すること。 

 

付帯意見 

 下水道使用料を改定する際は、下水道使用者の経済的負担を考慮し、

複数年にかけて段階的に使用料改定を実施するなど、急激な負担増加と

ならないような措置の検討をお願いいたします。 
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